

ひまわりプロジェクト参加により植えられたひまわりの種が収穫されました！

株式会社TOAシブル（以下「当社」）では、昨年度より参加している「ひまわりプロジェクト」により栽培されたひまわりが収穫期を迎え、2023年8月26日（土）にひまわりの種が収穫されました。収穫されたひまわりの種はNPO法人 シャーロム(<http://www.himawariproject.com/whats.html>)に送られ、ひまわりオイルとして生まれ変わります。

■ひまわりプロジェクトとは

ひまわりの栽培を通じて全国の地域同士が絆を深めながら、東日本大震災で被災した福島県を支援するプロジェクトです。

ひまわりプロジェクトに参加すると、「ひまわりの種」が送られてきます。その種を栽培し、実った種をNPO法人シャーロムへお送りすることで「ひまわりオイル」として生まれ変わり、販売されます。販売から得た収益は、障がい者支援や福島県の子どもたちの社会体験活動などに活用されます。



ひまわりの花の部分をカットするところからスタート。
残された茎の部分は土のたい肥へと再利用されます。

花の部分からひまわりの種を取り分けます



この種から「ひまわりオイル」が製造・販売されます

今年も種植えから日々の管理・収穫まで従業員が行い、多くのひまわりの種が収穫されました。

当社のビジョンの1つは「地域社会・経済に安心を（豊かな生活）」です。このプロジェクトに参画することで、今もなお、復興と再生を続けている福島をより身近に感じ、誰一人取り残さない持続可能な社会形成を目指します。また当社では、SDGsや生物多様性の観点から社内の緑化に努めており、ひまわりだけでなく多くの植物を栽培しております。今後も環境や社会、人と「共に生きる」企業として成長し続けてまいります。

「本件に関するお問い合わせ」
株式会社TOAシブル 広報室

MAIL:press@toaxible.com TEL:047-400-7100 FAX:047-482-7090